

## AUBEL-FOURONS

# La paix imaginée par les enfants

**Quatre affiches d'élèves dans le cadre du concours « Affiches pour la Paix » ont été sélectionnées ce dernier vendredi à Fouron.**

Les Dames du Lions Club Aubel Bocages ont répondu positivement au concours « Affiches pour la Paix » proposé par le Lions International aux enfants âgés de 11 à 13 ans, les encourageant à exprimer leur vision de la paix sur le thème « La paix commence par la gentillesse ».

C'est en étroite collaboration avec les enseignantes de l'école francophone de Fouron-St-Martin que ce concours a été organisé.

Les affiches étaient exposées ce vendredi 20 avril au Centre Sportif et Culturel de Fourons et quatre d'entre elles ont été



**Élèves, enseignants et membres** du Lions Club Aubel Bocages réunis pour la photo souvenir.

sélectionnées selon les critères d'évaluation qui étaient l'originalité, la qualité artistique et la représentation du thème. Elles poursuivront leur parcours au

niveau de la Wallonie, de la Belgique et peut-être au niveau international.

Le verre de l'amitié clôtura cette soirée qui récompensa les

lauréats de même que l'école.

Pierre de Coubertin disait : « *l'important, c'est de participer* » et ce qui est encore plus important aujourd'hui, c'est

que les enfants parlent de la Paix... Telle était la conclusion de Claudine Coune, Présidente du Lions Club Aubel Bocages. ■